

La Escuela de verano de Petrer tendrá 600 plazas para escolares de dos a 12 años

18/06/2021



Esta escuela se presentó en rueda de prensa.

La concejala de Educación, Sabina Sendra, ha presentado esta mañana en rueda de prensa la Escuela de Verano, una actividad dirigida a menores de dos a 12 años y que se suma a la otra Escuela organizada por la Concejalía de Deportes, que ya se ha presentado.

Esta Escuela de Verano, que este año llevará a cabo la empresa Idella Sport, tendrá lugar del 28 de junio al 6 de agosto, en dos quincenas, del 28 de junio al 16 de julio y del 19 de julio al 6 de agosto. Cada periodo tiene 300

plazas y se puede repetir si así lo desean las familias.

Este año la concejalía abonará 36 euros por menor para que las familias paguen 48 euros por cada escolar. El horario de esta escuela será de 9 a 13 horas, aunque existe la posibilidad de solicitar un horario extraordinario ampliado de guardería (de 8 a 9 y de 13 a 14 horas), siempre que se justifique la necesidad de conciliación por situación laboral.

La actividad se va a llevar a cabo en los colegios Reina Sofía y Reyes Católicos y, para estudiantes de dos años,

en el colegio Cid Campeador.

El gerente de la empresa Idella Sport, Santiago Bellod, ha explicado que durante la Escuela de Verano se realizarán actividades lúdico-educativas para sumergirse en un mundo de diversión a través de talleres, actividades lúdicas, deportivas y fiestas o salidas a algún lugar de interés de Petrer en cada una de las quincenas, con el objetivo de que los escolares se diviertan, aprendan cosas nuevas de una forma lúdica y se relacionen con otros menores a través del juego y el deporte.

La Escuela de Verano se va a organizar garantizando

todas las medidas sanitarias de seguridad marcadas por la Conselleria con ratio de diez niños por monitor.

Desde hoy mismo, el impreso de inscripción ya está disponible en los colegios de Petrer, en la propia Concejalía de Educación y en la web del Ayuntamiento (www.petrer.es).

La inscripción comienza mañana, martes 16 de junio, en horario de 08:30 a 14 horas, de manera presencial en las Escuelas Graduadas situadas en los Jardines Alcalde Vicente Maestre (antiguos Jardines de La Explanada) y el plazo estará abierto hasta que se cubran todas las plazas disponibles.